

González #266

circula en el departamento de arte
facultad de artes y humanidades, universidad de los andes

Si desea estar con González, envíe su colaboración al correo electrónico:

hojagonzalez@gmail.com

archivo: <http://areadeproyectos.org/gonzalez>

Jueves 20 de Enero del 2014

Envido por Lina Rojas

Información extraída de González #1 publicado en octubre 10 de 2005

Durante el primer semestre del año 2005 Felipe González como proyecto de grado publicó cada semana una hoja de papel con información impresa mediante fotocopia. El título de la publicación alternaba entre “Profecias” y “Resonancias”. En total se publicaron 8 Profecias y 8 Resonancias.

Así pues, el departamento quedó interesado en la publicación semanal. En el primer número de González, nombre que se le dió posteriormente a la publicación, plantea continuar con este proyecto y define a ésta como “un mecanismo de diálogo que es acorde a la naturaleza del Área de Proyectos del Departamento de Arte” y así mismo plantea las reglas que aun hoy rigen a la publicación de González “González publica lo que se quiera hacer público. La única regla es usar un nombre, un apellido y aceptar las limitaciones de una hoja de papel.”

Las 8 profecias y las 8 resonancias completaban 16 publicaciones. Una por cada semana del semestre. Así mismo, González procura que cada semana circule una hoja nueva escrita por sus lectores. En este mismo espíritu, invitamos a todos a participar este 2014. Envíen sus textos, sus imágenes; sus invitaciones a eventos, entregas, publicidad, convocatorias

Puedes ver los anteriores González y otras publicaciones del departamento en: <http://arte.uniandes.edu.co/publicacion/>

Juego de reglas editorial

González es una publicación del Departamento de Arte / González solo publicará textos y colaboraciones que tengan como remitente a correos de "uniandes.edu.co" y bajo el crédito de la persona que los envía. En caso de que sean enviados por miembros de la universidad ya graduados o profesores retirados que no tengan este tipo de cuentas de correo se verificará su vinculación / En los textos donde se haga mención explícita a una persona del Departamento de Arte, o a miembros o dependencias de la universidad, se enviará copia de ese correo a los sujetos en cuestión con el fin de ofrecer la posibilidad de una contracrítica en el próximo número de González / González publica lo que se quiera hacer público, todo lo que quepa en esta hoja de papel. Esta hoja circula por impreso y por correo al comienzo de cada semana del periodo académico.

Los invitamos a ver el recuento del 2013. Con fotos y videos: <http://arte.uniandes.edu.co/blog/recuento-2013/>

Recuento del 2013 -con fotos y videos-



FERIA DE PUBLICACIONES

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

del 20 al 24 de enero / 8 a.m. a 5 p.m.

Edificio Franco piso 2



Hasta **70%** de descuento

Encuentre libros, revistas y documentos CESO de Antropología, Ciencia Política, Filosofía, Historia, Lenguajes y Estudios Socioculturales, y Psicología

Punto de



Envido por
Nicolas Daniel Vizcaino Sanchez

Correos entre
Nicolas Vizcaino y Lina Rojas

Toma y dame (Algo ya antes publicado pero siempre vigente para comenzar semestre/carrera)

Uno piensa que el cálculo exponencial de la matrícula de esta Universidad es un despropósito. Uno piensa que a los responsables de ese pago se las clavan muy groseramente cada nuevo año con los incrementos por encima de la inflación. Uno puede quedarse pensando y quejándose de eso hasta que sume las 50 materias o algo así que se necesitan para ser un graduando, ó mientras tanto puede echar numeritos y planear consumirse partes de esa millonada de maneras menos crediticias que las que propone los programas curriculares. Por ejemplo, para quienes creen en el coco de las ETS, no son alérgicos al látex, disfrutan de una vida sexual decente, o simplemente les gusta estar "siempre listos", la enfermería de la universidad ofrece (porque claramente no es un regalo) 3 condones regulares por estudiante, al menos una vez por semana, lo cual, a precios estándar de las marcas líder en la industria del amor en las droguerías Bogotanas, significa un ahorro aproximado de 6.500 pesos. Esos 6.500 pesos a razón de 14 semanas de asistencia promedio en el semestre, son 91.000 pesos, es decir, 728.000 pesos en los 8 semestres de una carrera promedio.

Cosas así por el estilo. Total, si no quiere sentir que se la clavan tan duro, son lubricados.

Lina: Quisiera saber un dato que seguro a más de uno le interesa, ¿cómo se piden los condones?

Espero tu respuesta.

.....

Nicolas: Los condones se piden yendo a la enfermería y pidiéndolos, no hay truco.



¡No son bienvenidos!
PARA*
Presentación en sociedad
VIERNES 31 DE ENERO A LAS 5:00 P.M.
PATIO INTERIOR EDIFICIO S2 ("HENRY")

*¿Para qué? para nada, paranormal, parainstitucional, paranoico, parasol, para esto y lo otro, parasitario, paratiroides, paraíso fiscal, parafernalia. Si quiere saber de que va todo esto, vaya.